



## Bloqueos obligan a los diputados mexicanos a votar la reforma judicial desde otra sede, un gimnasio



La Cámara de Diputados discutía la reforma al Poder Judicial y se alistaba a votar la medida el martes por la noche desde un polideportivo al que los legisladores tuvieron que trasladarse después de que opositores a la iniciativa bloquearan los accesos a la Cámara.

Empleados de los tribunales y estudiantes, entre otros, cercaron la sede legislativa en una muestra de rechazo a una propuesta impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador que prevé que los casi 7.000 jueces del país sean elegidos por voto popular, algo que consideran pondrá en riesgo la independencia de la rama judicial.

“Esta reforma va”, sentenció Ricardo Monreal, coordinador del grupo parlamentario de Morena. “Así fue cómo nos lo indicó el pueblo de México en las urnas”, agregó en referencia a la aplastante mayoría lograda por Morena y sus socios en las últimas elecciones generales, la cual ha hecho que todos los cambios constitucionales sean una posibilidad real.

Aunque el balance de fuerzas está claramente a favor del oficialismo, el debate ha sido largo y mientras los políticos de Morena y sus socios decían estar construyendo un sistema de justicia sin corrupción, democrático y ejemplar, los legisladores de oposición arremetían contra el partido gobernante.

“Que se inaugure un muro de la vergüenza que diga que hoy comenzó la caída de la República”, dijo Paulina Rubio Fernández, diputada del Partido Acción Nacional (PAN).

[Bloqueos obligan a los diputados mexicanos a votar la reforma judicial desde otra sede, un gimnasio - Los Angeles Times \(latimes.com\)](https://www.latimes.com)